
 ( RCAالتمهيدي المتقدم ) المستوى:

 اللغة العربية المادة:

 2025/ 9/ 28 تاريخ التسليم:

 Level: Reception-Advanced (RCA) 

Subject: Arabic Language 

Due date: 28/09/2025 

 يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي.  ملاحظة مهمة:

Important Note: Only the answers are to be written in the homework book. 

 
 

 مراجعة عامة للحروف التالية والتمرين على كتابتها بكل أشكالها.  التمرين الأول:

Exercise 1: Revise the following letters and practice writing them in all their patterns. 

 ش(  –س   – ز  –ر    –ذ   –د   –خ   –ح    –ج   –ث   –ت   – ب  –)أ  
 
 

الجزء الثاني والتمرين على كتابته بكل   –من كتابي التمهيدي    6مراجعة حرف الصاد )ص( على الصفحة    التمرين الثاني:

 ي( كما موضح في الجدول أدناه للتأكد من إتباع الخطوات الصحيحة عند رسمه.  –و  –أشكاله مع الأصوات الطويلة )ا 

Exercise 2: Revise the letter S’aad )ص( on P.6 in My Reception Book – Part Two and practice 

writing it in all its patterns with the long vowels ( ي  –و    –ا   ) as shown in the table below to 

ensure you follow the correct steps when writing it. 

 ص ص ص    ص  

و ص     ص ي  ا ص   ص 

 
 

                                                    أ كتبوا الحروف التي تتألف منها أسماء الصور أدناه: :ثالثالتمرين ال

Exercise 3: Write down the letters that form the names of the following pictures: 

   

         

  



 

                                                  ص لوا حرف كل كلمة في أدناه برقم الصورة المناسبة:  التمرين الرابع:

Exercise 4: Join the letter of each word below to the number of the appropriate picture: 

 

1 

 

A صاروخ 

 

2 B صب ار       

 

3 C   ص ر خ        

 

4 D جاص أ  

 

5 E   ص ب ر        

 

 

  



 

 أكملوا الحروف الناقصة في الشكل أدناه حسب التسلسل الذي تعلمتموه:  :خامسالتمرين ال

Exercise 5: Complete the missing letters in the figure below, according to the learned order:  

 

 
 

  أكملوا الأرقام الناقصة في الشكل أدناه حسب التسلسل الذي تعلمتموه: :دسالتمرين السا
Exercise 6: Complete the missing numbers in the figure below, according to the learned order: 

 

 


